

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, abril 15 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

5 errores que no se deben cometer al planear una boda

Palmira vibró con Go Salsa

Avanzan preparativos

Riqueza natural del Valle en la COP16



Foto: Gobernación del Valle

MEDIO AMBIENTE

Lunes 15 de Abril, 2024

Los manglares y humedales hacen parte de la riqueza natural del Valle del Cauca que será protagonista en la COP16

Así lo indicó la gobernadora del departamento, Dilian Francisca Toro, quien informó que "estamos trabajando con ciertos sitios que vamos a mostrarle al mundo, que son ricos en biodiversidad, por ejemplo: los humedales de Sonso, la reserva de San Cipriano y de Málaga en Buenaventura con los manglares, la Sierpe, todas las bellezas que tenemos en el Valle del Cauca, porque hemos dicho que aquí ellos van a vivir la biodiversidad".

Toro destacó la riqueza natural que será protagonista en la COP16, cuando cientos de delegaciones del mundo lleguen a Cali y el Valle para participar del espacio de discusión y negociación más importante de biodiversidad.

Riqueza

En el valle geográfico del río Cauca hay aproximadamente 90 humedales que se encargan de regular el ciclo del agua y el clima en el departamento, además de ser cuna de aves endémicas, migratorias y otras especies de fauna que los convierten en santuarios naturales para el disfrute de la comunidad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Encuesta: ¿Cómo califica la gestión de Alejandro Eder como alcalde de Cali?



También intervienen a SOS de Comfandi ¿Qué pasará con sus afiliados?



<u>Descartan racionamiento de agua en Cali y el Valle</u>



Manuela Castaño, Miss Universe Cali 2024 En cuanto a los manglares, según la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, en los últimos 20 años el departamento pasó de tener 32 mil hectáreas de manglar a 38 mil hectáreas, en un trabajo articulado con diferentes instituciones y comunidades asentadas en el territorio.

El Pacífico cuenta con 267.835 hectáreas de manglares, aproximadamente, ecosistemas que son fundamentales para mantener el equilibrio ecológico y la biodiversidad en la región, y su conservación es esencial para el bienestar de las comunidades costeras.

Preparativos

David Cooper, secretario General Interino del Convenio de Diversidad Biológica, COP16, destacó el proceso de preparación que adelantan los gobiernos del Valle y Cali para la Cumbre de Biodiversidad que se llevará a cabo del 21 de octubre al 1 de noviembre.

Cooper señaló que "el progreso de la organización de la COP está muy bien, agradecer a la Gobernadora, al Alcalde, al Gobierno nacional, a todas las comunidades de Cali y el Valle del Cauca por sus esfuerzos para organizar esta COP, tenemos mucho para hacer en este gran evento, pero el progreso es muy impresionante".

El vocero agregó que se avanza en temas de seguridad, hotelería y transporte, entre otros.

Gestión

Por otra parte, el análisis de la capacidad operativa y de planes de contingencia fueron algunos de los temas que se trataron durante la mesa técnica con participación de la Gobernación del Valle y una delegación de la ONU, con el objetivo de continuar ajustando detalles para la realización de la COP16 en Cali, uno de los evento ambiental más importante del mundo.

Entre los compromisos adquiridos por la Gobernación del Valle en cooperación con la alcaldía de Cali, se destaca el de recuperar espacios ecológicos que puedan servir de escenario para la COP 16 a los turistas o asistentes.

Dilian Francisca Toro dijo que "estamos trabajando sobre algunos sitios de gran valor ambiental que vamos a mostrarle al mundo. Por ejemplo, los humedales de Sonso, Madre Vieja, San Cipriano, la reserva de Málaga, la playa de Plata, los manglares, la Sierpe, toda la belleza y biodiversidad que tenemos en el Valle del Cauca porque, como lo ha dicho la Gobernadora Dilian Francisca Toro, quienes vengan a la COP16, van a vivir aquí la verdadera biodiversidad".

El Secretario de Gestión del Riesgo de Desastres del Departamento Francisco Javier Tenorio Lara dijo que "se está trabajando de manera articulada todas las fuerzas del sistema con el ánimo de garantizar a cada de uno de los visitantes extranjeros, nacionales y locales, la seguridad frente a cualquier escenario de riesgo que se pueda presentar en este importante evento".

La Conferencia de las Partes del Convenio sobre la Diversidad Biológica COP16 es uno de los eventos políticos y ambientales más importantes del mundo y tendrá como sede a Cali. Se espera que asistan más de 15.000 personas y genere más de 7.500 empleos, aportando bienestar y desarrollo a la región.